



Communiqué de presse 07 décembre 2015

LA STATION DE CHATEL LABELISÉE FLOCON VERT

Après La Vallée de Chamonix Mont-Blanc, Les Rousses et Villars, c'est au tour de Châtel de décrocher le label Flocon Vert.



Comme il existe le Pavillon Bleu pour les communes du littoral le Flocon Vert est un label d'excellence sur les questions environnementales et sociales. Gouvernance, transport, énergie, aménagement, eau, déchets, social, territoires, tout est passé au crible pour distinguer les destinations touristiques ayant une politique de développement durable de pointe. Il permet aux stations touristiques engageant des actions fortes et globales de se voir valoriser, tout en donnant aux amoureux de la montagne une vision claire sur les destinations exemplaires.

CÉRÉMONIE DE REMISE DU LABEL A CHATEL

Châtel, une station d'avenir qui se distingue par ces actions engagées depuis plusieurs années et ce sur l'ensemble des thématiques du développement durable. Les volontés et actions du territoire permettent à Châtel de valider l'ensemble des 31 critères essentiels du label. Venez à la rencontre de cette nouvelle station labellisée le 15 décembre. **L'association Mountain Riders et le comité de labellisation vous convient à ce temps fort de début de saison :**

RDV le 15 décembre à 11h00 : Mairie de Châtel

Mairie de Châtel 109, Route du Centre 74 390 CHATEL

Pour en savoir plus : www.flocon-vert.org

Contacts presse :

Mountain Riders : Camille Rey-Gorrez - 04 20 30 28 98

communication@mountain-riders.org

